

¿SERÁ?

Agenda saturada

En el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) tendrán una carga pesada en los próximos días con asuntos trascendentes para la vida política del país: definir si fue válido el despido del secretario ejecutivo del INE, Edmundo Jacobo, determinar si es legal que la consejera Carla Humphrey aspire a la presidencia del organismo y establecer si Alejandro Moreno se salió con la suya al modificar estatutos del PRI para alargar su presidencia hasta 2024; a lo que se sumarán la cascada de juicios de protección laboral de los miles de empleados que serán despedidos del INE. Eso es trabajar bajo presión. ¿Será?

Estrategia vs.el Plan B

... Por cierto, tras la aprobación y publicación del Plan B electoral del presidente Andrés Manuel **López Obrador** nos comentan que trabajadores del **Instituto Nacional Electoral** (INE) alistan algunas movilizaciones y protestas para defender sus plazas. Habrá que estar atentos a las respuestas que se den desde **Palacio Nacional**. ¿Será?

La grilla en Medicina

Iniciando el período de turbulencia por la sucesión en la Rectoría de la UNAM, la Facultad de Medicina entró el viernes en un paro estudiantil de 72 horas. El asunto no sería noticia si no se tratara de la Facultad de la que han salido, en línea, los tres últimos rectores de la UNAM: Juan Ramón de la Fuente, José Narro y Enrique Graue. ¿Otra señal de que los médicos han perdido el toque y su época de dominio absoluto en la universidad ha llegado a su fin?¿Será?

Nacho está Agusto...

Desde un evento en Puebla, el coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, se decantó públicamente en favor de que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, sea el candidato de la 4T para la Presidencia de la República. La pregunta es si después el diputado que aspira a gobernar su entidad, seguirá la cargada en torno al tabasqueño de otros que buscarán amarrar su apoyo cuando intenten buscar diferentes encargos en las elecciones de 2024. ¿Será?

Todo queda en familia

A propósito de la migración de algunos proveedores y colaboradores de **Horacio Duarte**, que llegaron con él a la campaña de **Delfina Gómez**, en Edomex, nos dicen que hay que investigar si todos dejaron de cobrar en **Aduanas**... Por ejemplo, dicen que no hay que quitarle la lupa a Roberto A. Buenfil que tiene una empresa de comunicación y que lleva redes en el equipo de la maestra, colaborando con su pareja sentimental, del equipo de don Horacio. ¿Será?